



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz.

**Nombre del trabajo: Breve introducción a
la Antropología médica.**

Materia: Antropología medica 1.

Grado: 1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de agosto de 2020

Breve introducción a la Antropología médica

La antropología médica tiene años que a servido mucho para investigaciones empíricas, para procesos sociales, este fue utilizado en Europa para sacar los estudios filosóficos de salud y por otro lado enfermedad.

La antropología general ocupaba un lugar relevante en las ciencias médicas, entonces este adopta la etnografía que hace que cambie su identidad y se enfoca en una rama por así decirlo entonces esta se fue alejando del proyecto inicial se podría decir, llamado Antropología general.

La antropología médica durante los años sesenta y setenta del siglo XX,

una parte de este siglo los médicos y antropólogos tenían un concepto que solían compartir que era la medicina popular, esto conyeva a que ellos podrían describir la forma en que los campesinos en ese tiempo se curaban de enfermedades, los médicos buscaban con la medicina algo que les alludara con bases científicas.

La antropología médica se va acercando más a las ramas de salud tales como la enfermería, la medicina, la psiquiatría entre otras, esta se va incorporando poco a poco desplegando programas de salud en comunidades, buscando lugares de sanidad como hospitales, manicomios, servicios de atención primaria para poder apoyar a las comunidades de una mejor manera a de los

Campeños o como ellos tenían la forma, o más bien la manera de curarse y así ir descubriendo y que este proyecto vaya haciéndose mucho más grande y vaya teniendo nuevos conocimientos con las prácticas que se realicen o se realice en esas comunidades con los campesinos específicamente.

Dentro de esto surge me parece un conflicto entre médicos, personal de enfermería, personal auxiliar que no tenían la capacidad de poder apoyar a las personas, había crisis se podría decir de realizar una terapia, en ponerle la atención necesaria a cada uno de los enfermos, de no querer trabajar en eso y probablemente se negaban atender a alguno de los pacientes o simplemente incapacidad de parte del personal de salud pero bueno, es acá donde los antropólogos se incorporan a programas comunitarios y también en países en desarrollo para avanzar más.

También habían personas que podían curar naturalmente, parteras en etc., según su cultura para poder creer en esto y tomarlo como medicamentos caseros o rehabilitaciones caseras, en las comunidades existen problemas aun cuando se mandan campañas de salud pública, porque a veces lo rechazan diciendo que es un tipo de discriminación mandando ayudas para el bien de ellos y de su comunidad entera, porque también se emplea una aportación muy importante que les

ayuda mucho en su salud, la sociología para aplicar los servicios de salud porque sabemos que una desigualdad social hace también que contraigamos una enfermedad. Simplemente de esto, de una desigualdad que sería empíricamente, muchas enfermedades infecciosas las contraemos acá en la sociedad, tales como las enfermedades crónicas, con gran impacto social.

La Antropología histórica estudia lo pasado hace años, estudia las culturas, sociedades pasadas que hace mucho tiempo fueron personas importantes y lo siguen siendo, se ase por medio de investigación histórica como su nombre lo dice que se encarga de investigar a fondo lo que ya pasó hace mucho tiempo atrás. La Antropología Social o médica el análisis no se puede presenciar en vivo, se necesita buscar documentos, en archivos, restos materiales en etc., existieron grupos y existen en la historia de la medicina a si que la medicina es muy importante en las mujeres tanto como en ellas como en todos nosotros, el pensamiento feminista también a desarrollado grandes cosas en la rama de la medicina, la medicina a tenido un gran impacto en la sociedad contribuyendo en la salud de todas las poblaciones e individuos, la capacidad de evaluar al ser humano, la valoración del mismo en el desarrollo de enfermedades.

Referencia bibliográfica.

- (medical anthropology research center, 2020)